



Zum Jubiläum bot der Reiterverein kurzweilige Programmpunkte an.

Foto: Verein

Treffen der Pferdefans

Hoffest des RV Schleibacher Hof ein voller Erfolg

Alsdorf. Beliebter Verein feierte sein 30-jähriges Bestehen.

Auf der Reitanlage Schleibacher Hof in Alsdorf veranstaltete der dort ansässige Reiterverein anlässlich des 30-jährigen Vereinsjubiläums ein kunterbuntes Hoffest, das von allen Beteiligten mit Begeisterung angenommen wurde.

Das Wetter hatte es in letzter Sekunde doch noch gut gemeint, so dass einer erfolgreichen Veranstaltung nichts mehr im

Wege stand, doch mit einem solchen Andrang an Besuchern hatte niemand gerechnet. Die Zuschauer drängten sich rund um den Springplatz, als am Nachmittag das Showprogramm startete. Der Reitstall Schleibacher Hof präsentierte zunächst einige Pferde aus eigener Zucht, die teilweise sehr erfolgreich im Turniersport starten. Anschließend wurden Ausschnitte aus der Ausbildungsarbeit mit Kindern an der Longe, im Dressur- und Springreiten sowie

aus der höheren Dressur- und Springarbeit demonstriert. Etwas spektakulär ging es bei den Reiterspielen zu, bei denen die Kinder und Jugendlichen des Reitvereins ihr geschickliches Können mit dem Pferd unter Beweis stellen konnten und dabei von den Zuschauern lauthals angefeuert wurden. Das Highlight für die Kleinen war natürlich das Ponyreiten, das von den Kindern und Jugendlichen des Reitvereins organisiert wurde. Nach den Vorfüh-

rungen standen viele Besucher, darunter auch einige Erwachsene, Schlange, um ihre ersten Reiterfahrten auf den Schulperden des Reitstalls zu sammeln.

Der Reiterverein ist mit dem Ablauf dieser gelungenen Veranstaltung so zufrieden, dass im nächsten Sommer wieder ein Hoffest dieser Art stattfinden wird. Zunächst stehen jedoch im Dezember eine Weihnachtsfeier und am 1. Januar das traditionelle Neujahrsspringen an. (red)